

## **BRW trat für gutes Klima in die Pedale - Platz 2 beim STADTRADELN**

Der Bergisch-Rheinische Wasserverband (BRW) ist erstmalig mit dem Team „BRW - Bergisch Radelndes Wasserteam“ beim STADTRADELN an den Start gegangen und hat seine Mitarbeitenden motiviert, wieder mehr mit dem Fahrrad zu fahren und damit etwas für ein besseres Klima zu tun. 46 Radelnde, 10.610 gefahrene Kilometer, 1.720 kg CO<sub>2</sub> Vermeidung und damit der 2. Platz in der Kommune von insgesamt 44 angemeldeten Teams und jeder Menge Spaß. Das ist das Ergebnis von drei Wochen Stadtradeln! Engin Alparslan, Geschäftsführer des Bergisch-Rheinischen Wasserverbandes, ergänzt: „Schön zu sehen, dass unsere Mitarbeitenden auch in ihrer Freizeit bereit sind, etwas für den Klimaschutz zu tun.“

Einige Teilnehmer vom BRW - Bergisch-Radelndes Wasserteam

Beim STADTRADELN geht es neben dem Spaß am Fahrradfahren vor allem darum, möglichst viele Menschen für den dauerhaften Umstieg auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

Der Kreis Mettmann nahm vom 7. bis zum 27. Mai 2023, wieder an der Kampagne STADTRADELN teil, bei der möglichst viele Kilometer für ein gutes Klima gesammelt wurden.